
“Crecer más de lo que puedes es un caos”

Las competiciones oficiales de 
fútbol sala en nuestra comuni-
dad autónoma regresan este fin 
de semana con la disputa de la 
primera jornada de los torneos 
ligueros de la Tercera División 
Nacional, los grupos uno y dos 
de la Preferente Masculina, la 
Preferente Femenina, la Liga 
Gallega Juvenil, la División de 
Honor Cadete, la Liga Gallega 
Cadete, la Liga Gallega Infantil 
y la Liga Gallega Alevín.

El presidente del Troula Be-
tanzos Fútbol Sala, Luis Carro 
Dopico (Betanzos, 1967), estu-
vo con dxt campeón antes de 
iniciarse un curso que se pre-
senta con renovadas ilusiones 
en la entidad brigantina.

¿Cuántos equipos tendrá en 
la nueva temporada el Troula 
Betanzos FS?
Este curso tendremos un total 
de trece equipos. Destacar que 
los conjuntos de alevín, infantil, 
cadete y juvenil; competirán en 
Liga Gallega por primera vez 
en nuestro club de forma si-
multánea.

¿Cuál es el número de juga-
dores y de técnicos del club?
Ahora mismo contamos con 
ciento veintiséis jugadores y 
quince técnicos, entre entrena-
dores, delegados y auxiliares. 
Cada día estamos recibiendo 
llamadas para incorporar más 
jugadores a nuestros equipos 
de categorías inferiores, por lo 
que la cantidad es muy posible 
que crezca un poco más.

¿Es el número más alto desde 
la fundación del club?
Sí, la verdad es que este año, 
es el de mayor número de ju-
gadores. La temporada pasa-
da ya fue muy buena, pero la 
actual es todavía mejor.

En este aspecto, ¿su entidad 
ha tocado techo?
Como indicas, ahora mismo 
debemos estar en el tope, por 
organización interna nuestra, 
cantidad de técnicos, instala-
ciones para entrenar y compe-
tir... Este año para que nuestros 
equipos puedan jugar sus en-

cuentros como locales vamos 
a necesitar tres pabellones. 
En nuestro club somos de la 
opinión de que hay que crecer 
hasta donde tu organización te 
lo permita. En caso contrario, 
si vas más arriba, no habría 
organización y todo sería des-
organización o un caos.

¿Qué objetivos se ha marca-
do para la nueva temporada el 
Troula Betanzos FS?
En cuanto a la base, que los 
equipos que militan en la cate-
goría gallega logren mantener-
se al término de su respectivo 
torneo liguero y que los juga-
dores puedan crecer depor-
tivamente cada día un poco 
más. De este modo, en el día 
de mañana, estos jugadores 
podrán nutrir al equipo senior.

Menciona al primer equipo, 
¿qué me dice del mismo?
Nuestra intención es rejuve-
necer su plantilla, dando paso 
a varios juveniles que vienen 
pisando fuerte. No sabemos 
que pasará en el torneo ligue-
ro (Preferente Galicia grupo 
uno), pero lo que queremos es 
competir en los partidos que 
disputemos y que los jugado-
res jóvenes puedan contar con 
más minutos, luego ya se verá 
a dónde nos lleva. Para noso-
tros no es una preocupación el 
ascender o no, ya que lo prime-
ro que queremos es mejorar 
lo que tenemos en casa al ser 
el Troula Betanzos FS un club 
centrado en la cantera.

A día de hoy, ¿cómo está en 
Betanzos el fútbol sala?
Si alguien en los meses de julio 
y agosto se pasase a partir de 
las nueve menos cuarto de la 
noche por el Pabellón Munici-
pal de Betanzos (se celebró la 
trigésimo séptima edición del 
Torneo San Roque), podríamos 
afirmar que no puede ir mejor 
ya que la gente de Betanzos 
disfruta mucho de este torneo 
y del fútbol sala. Durante su 
disputa se pudieron ver bue-
nos y emocionantes partidos.

¿Y el Troula Betanzos FS?
A nivel de club no nos queja-
mos. Cada vez contamos con 
más niños y colaboradores 
que nos hacen un poco más 

fácil llevar a cabo casi todo lo 
que pretendemos, lo que quie-
re decir que algo estaremos 
haciendo bien o no tan mal.

El trabajo de cantera del club 
ha permitido que algunos ju-
gadores hayan sido convoca-
dos por la selección gallega.
Es cierto. Todos los años con-
tamos con algún representan-
te del club en las selecciones 
gallegas y no sólo eso, hay 
varios jugadores de nuestra 
cantera que ahora compiten 
en categorías superiores a la 
nuestra. Por ello puedo decir, y 
lo digo con modestia, que aho-
ra mismo creo que tendríamos 
varios jugadores selecciona-
bles en distintas categorías. 
Destacar que además de juga-
dores también aportamos en-
trenadores a las selecciones 
gallegas y comarcales.

En 2025 el Troula Betanzos 
FS cumplirá tres décadas de 
existencia. Cuando se fundó, 
¿esperaba que tuviese esta 
larga y fecunda trayectoria 
y cogiese la dimensión de la 
que disfruta en la actualidad?
Como bien dices acabamos 
de cumplir nuestro vigésimo 
octavo aniversario, por lo que 
todavía nos quedan dos años 
para cumplir los treinta. Está 
claro que cuando el club se 
fundó no pensábamos en lo 
longeva que podría ser nuestra 
existencia, ya que la única in-
tención era querer formalizarlo 
para tomar parte en las com-
peticiones federadas.

Contar con equipos de base, 
¿ya estaba planificado?
A medida que pasaban las tem-
poradas sí teníamos en mente 
tener base, algo que pudimos 
iniciar en 2003 y hasta hoy. 

¿Qué ve Luis Carro Dopico al 
echar la vista atrás?
Van a ser treinta años. Siem-
pre supimos que de castillos 
en el aire no se vive y por ello 
teníamos claro que preferimos 
ir despacio para poder perma-
necer en el tiempo. El equipo 
senior ha renunciado varias 
veces a militar en categorías 
superiores por el bien del gru-
po y no ha pasado nada ya que 
hoy todavía estamos aquí. l

Luis Carro Dopico
Presidente del troula Betanzos FútBol sala
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